



Gemeindekirchenrats-sitzung vom 9. Jan. 2026

Im Januar fand die **konstituierende Sitzung des neuen GKR**s mit den neu gewählten Kirchenältesten und den zwei Pfarrpersonen statt. Wir haben die Sitzung mit einer kleinen Vorstellungsrunde begonnen, da sich noch nicht alle gut kennen und Pfarrerin Schönenfeld gerade erst ihren Dienst aufgenommen hat.

Der zweite Punkt der Tagesordnung waren **organisatorische Punkte** nach der Wahl. Alle gewählten Kandidat*innen haben die Wahl angenommen, eine Anfechtung der Wahl gab es nicht. Vor allem standen einige interne Wahlen an: die Wahl des Vorsitzes, der Geschäftsführung, der Ausschussmitglieder für Ausschüsse der Gemeinde und des Kirchenkreises sowie die Berufung der Mitglieder des Gemeinbeirats. **Kirchenälteste Broll wird erneut den Vorsitz des GKR übernehmen**, wofür wir ihr sehr danken.

Zum Ende der Sitzung wurden die ersten Termine für die neu besetzten Ausschüsse vereinbart, somit nimmt der GKR seine Aufgaben in neuer Zusammensetzung wie gewohnt wieder auf.

Wie bereits berichtet, hat unsere neue Pfarrerin, Frau Axinia Schönenfeld, zum Jahresbeginn ihren Dienst in der Gemeinde aufgenommen. Ein Termin für ihre Einführung wird Ende Februar oder Anfang März stattfinden. Die Übergabe der Siegel der Gemeinde an sie ist Ende Februar geplant.

Wie bereits im letzten Artikel berichtet wurde und auch viele Gottesdienstbesuchende erleben konnten, hat uns auch das Thema **Heizung** erneut beschäftigt. In der Michaelskirche konnte zumindest eine Zwischenlösung erbracht werden und wir prüfen, welche Möglichkeiten es für eine langfristige Lösung gibt.

Die Instandsetzung der Heizung in der Glaubenskirche wurde zwar beauftragt, ist aber aufgrund der derzeitigen eisigen Temperaturen nicht durchführbar und wird voraussichtlich auch noch einige Monate in Anspruch nehmen. **Da die aktuellen Temperaturen den Gottesdienst in der Glaubenskirche sehr ungemütlich machen**, werden die Gottesdienste zunächst an andere Orte verlegt. Im Januar finden diese im Bachsaal statt, ab Februar entweder in der Dorfkirche oder in der Michaelskirche.

Die Sitzung endete um 21:25 Uhr mit Gebet und Segen. **Anna Heyert**



Wie in der letzten Ausgabe des Gemeindebriefes angekündigt, hier das Befragungs-Ergebnis der gewählten GKR-Mitglieder „Nehmen Sie die Wahl an?“.

11 der 12 haben am 21.12.25 mit „Ja“ geantwortet; eine Person hat (entschuldigt!) gefehlt.

Endlich, am 04.01.26, waren dann alle Zustimmungen beisammen – und jetzt gehts los!

Jürgen Broll

